
開催日時

開催場所

参加人数

　　　　　　　平成29年11月27日

平成29年度　　　第11回議会報告会

　　　　市民福祉常任委員長　松本樹影

意見書等
の検討が
必要な
意見等

特になし

・高齢者は市立病院に行くのに大変である。市立病院の中まで入るコミュニティバス
をお願いしたい。

参加者か
らの質問・
意見等

・神奈中のバスは駅を中心に放射線状に運行している。他の地域に行くのは不便で
あるので、コミュニティバスがあると出かけやすくなると思う。

報　告　書

平成29年11月20日　13時23分　～　15時3分

担当議員

報告事項

厚木市民生委員児童委員協議会　14人

・公共施設で高齢者を呼んで事業をする際、洋式トイレの数が少なく課題となってい
る。改修をお願いしたい。

・地域包括支援センターの拡充について

・コミュニティバスについて

・これから高齢社会になっていく中で、どういった交通環境を整備すれば住みやすくな
るかを考える必要がある。コミュニティバスだけでなく、色々な手段を検討してほしい。

・相談しやすくなるよう、地域包括支援センターを細かく配置してほしい。

・地域包括支援センターが効率的に活動できるような担当エリア分けをしてほしい。

・森の里の循環バスは運営経費を含め全てボランティアで運行しているので、将来的
には運営が厳しくなってくるのではないかと思う。森の里だけでなく、市全体の継続し
た事業にしていただきたい。

厚木市役所５階　第二委員会室

松本樹影、栗山香代子、神子雅人、沼田幸一、川口仁、石井芳隆

平成28年度決算

意見交換
（テーマ）

・地域包括支援センターの職員の人数が足りないのではないかと思う。もっと人数を
増やして相談しやすい体制にしてほしい。


